

Jahresbericht 2016 der Jugendfeuerwehr Oberseelbach und Lenzhahn

Das Jahr 2016 begann mit der Jährlichen Christbaum-Sammelaktion, diese wurde wie üblich gleichzeitig mit allen Jugendfeuerwehren in Niedernhausen durchgeführt. Die Bäume wurden in Niederseelbach, an der Lenzenberg-Halle gesammelt. Für die Mittagsverpflegung sorgte die Feuerwehr Königshofen.

An 3 Tagen, um Fronleichnam nahmen wir am Zeltlager, der Gemeinde teil. Dieses fand in Seck, im Westerwald statt.

“Danke” an alle Helfer.

Der Gemeinde Wettbewerb fand in diesem September, um das Oberjosbacher Feuerwehrhaus statt. Es galt als Gruppe verschiedene Aufgaben zu lösen und Hindernisparcours zu überwinden. Trotz regenschauern waren alle Gruppen erfolgreich.

Im Oktober waren wir, bei der Gemeinde Alarmübung dabei. Hier galt es mit 4 Löschgruppen einen angenommenen Brand auf dem Spielplatz in Königshofen zu bekämpfen. Zusammen mit Niederseelbach bildeten wir ein Gruppe.

Die Aktivitäten im Jahr 2016 ausgedrückt in Zahlen:

Es fanden 31 Abende, Feuerwehrtechnische Ausbildung statt.

Sowie 8 Tag, allgemeine Jugendarbeit.

Außerdem wurde 9 Sitzungsabende, wurden abgehalten.

Auch dieses Jahr wurden die Übungen gemeinsam mit JF Niederseelbach abgehalten. Ohne die Zusammenarbeit mit Patrick Herrmann, Kai Schneider und Tom Faber, wäre ein sinnvoller Übungsablauf nicht möglich gewesen.

Desweiteren begleiteten wir die Veranstaltungen im Ortsgeschehen wie Tag der offenen Tür am 1. Mai, Aktion sauberer Flur, der Laubmännchen Umzug in Lenzhahn, der Martinsumzug in Oberseelbach und Lenzhahn.

Zum ende des Jahres 2016 waren es 2 Jugendliche in der Jugendfeuerwehr, davon ein Mädchen.

Danke für Ihre Aufmerksamkeit.